"Nuestro hogar universal".

UNA de las ideas fundamentales de la sabiduría primitiva de la humanidad es que el Hombre y el Universo son esencialmente uno. Esta idea es la piedra angular del Templo de la Sabiduría Antigua. Cuando la comprendes, cuando la sientes, cuando la captas, toda tu vida cambia, toda tu visión de la existencia se modifica radicalmente. Entonces te reconoces uno con todo lo que es, partícipe, en el tiempo, de todo lo que el Universo tiene y es, caminando hacia un destino tan sublime que los mayores esfuerzos imaginativos de la humanidad no pueden en la actualidad esbozar ni siquiera un esbozo fragmentario de lo que el lejano futuro nos tiene reservado. Este destino es simplemente el despliegue, a medida que la evolución avanza - y el despliegue es lo que la evolución realmente significa - de lo interior para convertirse en lo exterior, la aparición de lo que está encerrado dentro, no sólo en el hombre, sino en la propia Madre Naturaleza. Es la Madre Naturaleza y sus alcances divinos, espirituales, psicológicos, etéreos y físicos lo que es nuestro Hogar Universal - un Hogar que es Universal porque está en todas partes. ¹

Gottfried de Purucker, *Instrucciones esotéricas*, parte 12